

新入社員挨拶

安田先生が

退職しました

ふじさき歯科医院に研修医含め九年間勤務し、今年の二月をもちまして退職いたしました。

在職中は長いようであつという間の九年でした。たくさんの患者様を治療し歯科医師として成長することができ感謝しております。

四月より開業し、診療以外にも多くの仕事があり、ふじさき歯科医院では恵まれた環境にあつたと改めて感じています。

ふじさき歯科医院で出会った患者様、スタッフとの出会いを忘れずこれからも歯科医師として成長します。長い間お世話になりました。



ではいつも元気よく走り回っていてストレス発散の場にもなっています。スノーボードは毎シーズン行っています。寒くなってくるとスノーボードに行きたくてウズウズしています。

歯科医院はむし歯や歯周病を治療するというイメージがあると思いますが、そうなる前の予防が大切ということを少しでも多くの方に伝えたいです。まだまだ未熟ですが、多くの知識を吸収し、たくさん経験と努力を積み重ね、患者様の気持ちに寄り添えていつでも笑顔の絶えない歯科衛生士になりたいです。

歯科衛生士 黒原 美貴

はじめまして。今年の二月からふじさき歯科医院で歯科助手として勤務しております、丸山栞と申します。

長野県出身で自然と緑が豊かな所で育ちました。避暑地として知られている軽井沢も車で三十分の所で休みの日などはよく遊びに行っています。趣味は寝ることとショッピングに行くことです。東京での就職に不安はありました。が、先生や衛生士、助手の先輩方が優しく教えてくださり毎日がとても楽しく、日々成長することができます。

一人前の社会人としてはまだですが、元気と笑顔で患者様と接していくきますので、どうぞよろしくお願い致します。

まだまだ未熟者ですが、患者様の立場に立ち、信頼していただける歯科衛生士になるように努力して参ります。精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

歯科衛生士 干谷 真由

はじめまして。今年の四月からふじさき歯科医院で勤務しております、歯科衛生士の干谷真由と申します。

丁寧に仕事を教えていただいて毎日がとても充実しています。学ぶことはたくさんあります。明るく優しい先生や先輩方が教えて下さるので日でも早く成長したいと思つています。

歯科助手 丸山栞

歯科医師 安田 規哲